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会員59名のうち女性会員は６名。 
性別、国籍の垣根を超えて交流

杉川　周南西ロータリークラブは会員59名のうち女性会員
は６名で、会員の１割を占めていますね。今日は５名の女性
会員の皆さんにお集まりいただきました。まずは、お一人ず
つ簡単な自己紹介とロータリークラブ入会の経緯、入会前と
入会後の印象の変化についてお聞かせいただけますか。
近間　周南自動車学校社長の近間純栄です。私は2006年に
入会しました。もともと夫が周南西ロータリークラブの会

員でしたが健康上の理由で退会したため、その後継で私が
入会しました。それまではソロプチミストに長く在籍して
いました。私が周南西ロータリークラブに入会した当時は
女性会員がまだ少なく、私のほかに１人いらっしゃるだけ
で女性は２人でした。それでも、ロータリークラブには女
性でも受け入れてくれる雰囲気がありますね。ソロプチミ
ストは女性会員ばかりのためか会員の中に幾つかグループ
ができて、グループで固まって活動する感じでした。その
点、周南西ロータリークラブは男女関係なくフラットで、
人との出会いや関わりが広がり、刺激をいただいています。
伊藤　藤吉グループの女将を務めております伊藤雅子で
す。私は、2016年、29歳の時に入会しました。当時の齋藤
文護会長に声をかけていただいたのが入会のきっかけで
す。お声がけいただいたときは、ロータリークラブは雲の
上のような場所で若輩者の私が参加できるようなところで
はないと思っていたので、お断りしました。ただ、料理人
で経営者でもある夫は仕事に専念しロータリークラブには
入会していませんでしたし、自分を知ってもらうきっかけ
になれば、と入会を決めました。

巻頭
特集 2021-2022年度の地区運営のメインテーマは「ダイバーシティ（多様性）理解」です。ロータリ

アンが多様性、公平さ、開放性を最優先に活動をしていくうえで視野を広めるための新たな試み
として始まった、杉川聡ガバナーと各界の“行動人”の対談。第９回は、周南市の周南西ロータリー
クラブから5名の女性会員にご参加いただき、座談会形式で皆さんからお話を伺いました。

女性会員が全会員の１割を占め、自由闊達に活動。
多様性を尊重したロータリークラブの在り方を体現

ダイバーシティ理解を深めよう！
～ガバナーとめぐる“多様性”その９
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周南自動車学校代表取締役
社長。2006年入会。2021年
～2022年度会員増強委員会
委員長
事業所紹介
周南自動車学校
公安委員会指定自動車学校
として1964年に開設。運転
免許取得（大型・中型・普
通・大型二輪・普通二輪・
大型特殊・けん引・普通二
種）および各種講習（高齢
者 講 習・ ペー パ ードライ
バー研修・企業研修）を行
う。ガラス貼りのモダンな
校舎は、自然光で十分明る
いエコな環境。
山口県周南市大字栗屋1041-2
TEL：0834-25-0030
HP：http://www.shunan-ds.co.jp/

株式会社藤吉取締役。2016
年入会。2021年～2022年度
親睦委員会委員
事業所紹介
株式会社 藤吉
1964年創業。藤吉グループ
直営店として、「日本料理 藤
吉」「あぶり焼 まどんな亭」

「美味店 でんすけ」「仕出し
料理の岐山」「仕出し割烹し
げよし 周南店」を展開。飲
食店に関する企画、商品開
発並びにコンサルタント業
務を行う。ふぐのネット通販
も手がける。
山口県周南市新町2-9-5
TEL：0834-32-2395
HP：https://www.fujiyoshi-group.com/

石丸一正商店代表取締役。
2019年入会。2021年～2022
年度親睦委員会委員長
事業所紹介
株式会社石丸一正商店
1948年創業。地 域に根 付
いた信頼される薬局として、
山口県周南市・下松市・防
府市を中心に７店舗の薬局
を運営。 調 剤はもちろん、
OTC販 売 や在 宅 訪 問も行
い、地域密着型薬局を目指
す。従業員の平均勤続年数
15年。
山口県周南市孝田町10-3
TEL：0834-28-5656
HP：https://ishimaru-ph.co.jp/

匠18番館マネージャー。2019
年入会。2021年～2022年度
副S.A.A.
事業所紹介
匠 TAKUMI18番館
割烹のほか、結 納、婚礼、
各種お祝い事、法要におけ
るもてなしの時間と料理を
提供。店舗は、最大30名と
20名収容の１階２室と、最
大16名収容の２階。旬の素
材、地の恵みを活かした和
洋創作料理をメインに、旬
の食材を味わう趣向を凝ら
したランチメニューもある。
山口県周南市三番町1-18
TEL：0834-32-0180
HP：http://takumi18bankan.jp/index.php

関西化研工業株式会社取締
役会長。2013年入会。2021
年～2022年度副幹事
事業所紹介
関西化研工業株式会社
1966年に関西化研研究所と
して創業。1972年に関西化
研工業株式会社として法人
化。自動車化学製品・工業
化学製品総合メーカー。札
幌、東京、大阪、仙台、名
古屋、広島に営業所。中国、
インドネシア、シンガポール、
マレーシア、韓国、台湾に
製品を輸出。
山口県周南市栗屋1035-5
TEL：0834-25-0100
HP：http://www.kanasaken.co.jp
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　入会してみると、会員の皆さんに優しくしていただき、
たくさんの人に出会うことができました。良いことがたく
さんあり、入会して本当に良かった、と思っています。
杉川　どんな良いことがありましたか？
伊藤　藤吉は周南市でも老舗の料亭で、とら河豚を使った
いけす料理が特長です。私は中国の大連出身で、徳山大学
に留学していたときに藤吉でアルバイトをしたことがきっ
かけで夫と知り合いました。大学卒業後は帝国ホテルで
サービスの仕事に就くことが夢だったので、学生時代に接
客業を経験するためにアルバイトを始めたのですが、大学
卒業後の2012年に結婚。女将として夫をサポートしながら、
お店を切り盛りしています。
　これまで、中国人である自分が歴史のある料亭の経営に
関わることにプレッシャーを感じてきましたし、人からも
いろいろ言われました。でも、周南西ロータリークラブに
入会してからは、会員の皆さんが私のことを受け入れ、い
ろいろな方に紹介してくださいました。おかげで理解して
くださる方が増え、うれしく思っています。
杉川　ロータリアンとして活動を続けてきて、いかがですか？
伊藤　周南西ロータリークラブに入会してから、女性であ
ることで嫌な思いをしたり気になったりすることはないで
すね。海浜清掃などの奉仕活動に参加して、小さなことを
積み重ねていく大切さを知りました。会員の皆さんがこれ
まで地道に続けてきた活動を声高にアピールしない謙虚さ
にも感動しました。
杉川　日本には「隠匿の美」という言葉があります。良い
ことをしていてもそれをひけらかしたりしない、という姿
勢です。人や社会のためになる行いを黙々と積み重ねてい
ると、それを見ている人が必ずいて認めてもらえる、とい
う教えでもあります。ロータリークラブの奉仕活動は、ま
さにそんな精神で行われていると言えます。

親睦を深めながら、 
奉仕の精神を学べる場がロータリークラブ

石丸　石丸一正商店代表の石丸愛子です。私は、父の会社
を承継し社長に就任した2019年に入会しました。父も会員
でしたし、家族会員として私も参加してきたので、周南西
ロータリークラブには私が子どもの頃から知っている方も
いらっしゃいます。
　でも、私が入会した一番大きな理由は、私より３年前に
入会し既に有名人だったまーちゃんこと伊藤さんに、「会員
になったら、会えるから」と言われたからです。今は、同
じ周南西ロータリークラブのメンバーとして仲良くしても
らっています。
　私も入会して、女性だからやりにくいと思ったことは全
くありません。会員として活動して、ロータリークラブは
ボランティアに熱心に取り組んでいる会ということを改め
て実感しました。
杉川　そうですね。仕事をしながらロータリーの会員とし

て活動するには、家族の理解が不可欠です。石丸さんがお
父様の家族会員としてロータリーの活動に参加してきたよ
うに、ボランティア活動に家族も一緒に参加すると、どん
なことをしているのか体験できるので、理解を得やすいで
すね。
岡田　匠18番館のマネージャーを務めています岡田富美恵
です。メインの冠婚葬祭業に加え飲食部門として匠18番館
を新たに開設することになり、出産後に辞めていた仕事に
30年ぶりに復帰し、周南西ロータリークラブには2019年に
入会しました。
　とは言え、以前からロータリークラブという名称は知っ
ていましたが何をするところかは知りませんでしたし、入
会を誘われた時、私には未知の世界でもあり戸惑いの方が
強く、「どうしよう」と迷いました。入会してみると女性会
員も多く、普通ならお話しすることができないような方々
と話すことができました。周南西ロータリークラブは、皆
さん平等でフレンドリー。火曜日の例会では楽しく食事を
して、親睦を深めています。
　会員の皆さんと日々一緒に成長できることを光栄に思っ
ていますし、仕事にも良い影響が出ていると感じています。
私は周南市の出身ではないのですが、周南西ロータリーク
ラブへ入会して、地元の方々や街のことを知るきっかけに
なりました。人脈ができるだけでなく、奉仕に関わること
ができるのも入会して良かったことです。
杉川　ロータリークラブは親睦を目的に発祥しています。
1905年に、「仲間の間で友情を深めたい」という願いのもと、
集まった４人の会員でスタートし、親睦と奉仕を中心とし
た国際的組織へと発展した経緯があります。ベースにある
のは親睦・交流を深める仲間づくりですが、親睦を深める
ことを目的に入会し、入会してから奉仕の精神を覚える、
という感じでしょうか。
　ライオンズクラブの「We serve」に対し、ロータリー
クラブでは「I serve」を提唱しています。文字通り、ロー
タリーは自分で行動できる人の集合体と言えます。私自身
も先輩の会員から教わって奉仕活動を行うようになりまし
た。入会したら、自分から主体的に活動すると良いですね。
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先入観を取り払い、オープンマインドの交流 
から得られるものがある

重永　関西化研工業会長の重永つゆ子です。近間さんが周
南西ロータリークラブの会長の時、友人のよしみから勧誘
を受けました。ロータリークラブと言えば、会員は男性ば
かりで女性は入会しづらいイメージがあったのですが、「お
弁当を食べにいらっしゃい」と誘われるがまま参加し、入
会してしまったのが2013年。１年だけ在籍するつもりでし
たが、気がつけば９年在籍しています。
　会社は夫が起業して53年目になります。私が入社して７
年目のとき、夫が病気になり社長を交代しました。令和を
迎えるとともに私は会長に退き、夫の甥が社長として経営
を担っています。私は会長職になった現在でも週に２回出
社しています。
　会社が石油関連業のため、男性社会の中で仕事をするこ
とが多く苦手でしたが周南西ロータリークラブは会員の皆
さんが優しく接してくださるので、例会を楽しみにしてい
ます。女性経営者の良いところは、雰囲気が優しくなるこ
とではないでしょうか。周南西ロータリークラブには女性
経営者にもっと入会していただいて、これからもパワフル
で賑やかに活動していきたいです。
石丸　周南西クラブの女性会員はもう１人いらっしゃっ
て、全員で６名です。話をするにも、一緒に何かするにも
丁度いい人数だと思います。
近間　女性会員の年齢にも幅があり、バランスがとれてい
ると思います。
杉川　国際ロータリー第2710地区の中には女性会員ゼロの
クラブが８つあります。中には、女性会員が入会するのな
ら退会するという男性会員もいます。周南西ロータリーク
ラブのように、和やかに女性会員が活発に交流しているク
ラブを、私はほかに知りません。
近間　10年ほど前に幹事としていろいろなクラブに挨拶へ
伺ったことがあるのですが、中には女性会員に冷たいクラ
ブもありました。その点、周南西ロータリークラブは男女
とも会員同士が和気あいあいとしています。

杉川　福山には中国人の女性会員がいますが、以前は外国
人の会員に対して先入観を持つ人も少なくなかったと聞い
ています。同じことは障がい者に対しても言えて、当グルー
プでも障がい者支援を行っているのですが、障がい者は働
くことができない、という先入観を持つ人がいます。ロー
タリークラブでも、女性や外国人、障がい者は入会できな
い、という決めつけを取り払いたいですね。そんな古い感
覚でいると、もはや時代に取り残されていくと感じます。
近間　逆に、周南西ロータリークラブでは、中国出身の会
員がいることによって皆さんの視野が広がり、多様性を真
に理解できて良かったと思っています。
伊藤　ありがとうございます。コロナ禍で飲食店は大きな
打撃を受けていますが、先輩方に相談したり、お店にも来
ていただいたりして、会員同士で助け合っていることが心
強いです。
杉川　ロータリークラブでは、利害関係のない人同士が仲
良くなれる点が良いですね。苦しい時に助け合えるのは、
ロータリークラブの仲間ならではのつながり、信頼がある
からではないでしょうか。
　今日はとても華やかで賑やかな座談会となりました。皆
さんの仲の良い様子もよく伝わってきました。これからも
活気のあるロータリークラブとして、皆さんのご活躍に期
待しています。ありがとうございました。

　ロータリーの最重要課題である奉仕プロジェクトは「ポリオ根絶」です。ロータリーのクレジットカードをご利用いただく
と、ご利用金額の0.3％（法人カードは0.5％）がロータリーに送金され、ポリオ根絶の支援資金に充当されます。0.3％（また
は0.5％）はカード発行会社の負担となり、カード会員には一切負担がかかりません。
　2003年にロータリーカード（個人）が始まり20年近く経過しますが、日本のロータリアンのカード保
有率は約５％にとどまっています。ロータリーカードの申し込み資格者はロータリアンだけです。ぜひ
今年度中にロータリーカードへの加入をお願いします。

詳細についてはこちら
My Rotary「ロータリーのクレジットカード」
https://my.rotary.org/ja/member-center/rotary-credit-card
詳しくは、地区ロータリーカード推進委員　佐藤二郎（広島西南RC）にお問い合わせください。

ロータリーカードを作ってポリオ根絶に貢献しよう

ダイナース

オリコ
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トイレ休憩して手を洗いに行くと、水の品質がすごく悪い
ことに気がつきました。それでもしやと思い、井戸のある
場所の確認に行ったところ、井戸はトイレから５mの所に
掘ってありました。かの国の浄化槽はレンガで浄化槽回り
を作りますので、完璧な防水機能がありません。よしんば
あってもすぐにひび割れを起こし漏水し、その水をドライ
ブイン全般いたるところで使っていますので、その衛生思
想たるや日本では考えられず、食い意地の張っている私で
すが、さすがにそこでは食べることができませんでした。
やはり衛生教育は大切ですし、知らないことほど恐ろしい
ことはありません。また、アパートの前にある幅３mの川
の対岸にあるバラック建てに両親と住んでいた10歳前後の
女の子がいましたが、その子は洗濯や食器洗いを川で何時
もしていました。雨季の時は水量が豊富なので水質が少々
悪くても私の目から見てもまぁいいかなと見ていました
が、乾季になると雨が半年降りませんので水量が極端に少
なくなり、下水を集めたような川に変貌します。しかしそ
の子は相変わらずそこで食器を洗い洗濯をしていました。
彼女にはその水を使う以外他の選択肢はなかったのです。
周りには共同水道も共同井戸もありませんでしたから。
　低開発国における水の問題は、電気や水道の整備ができ
ない国のインフラの問題、小学校時代からの衛生教育が非
常になおざりにされている現状、清潔な水にアクセスでき
ない環境など多岐にわたります。日本人は清潔な民族であ
ると我々は自負してきましたが、これは環境のなせる技で、
決して日本人が他の民族より努力して獲得したものではな
いと思います。こんなに１年中清潔な水が大量に身近に
あって豊富に使える国は、世界見渡しても数えるほどしか
ありません。清潔な水を豊富に使える国は皆経済発展をし
ていますし、我々はこの恵まれた環境を感謝したいと思い
ます。

　私はミャンマーに30数年間、年３～４回訪問し１回につ
き平均20日から28日滞在していますが、現在コロナ禍で2
年間日本出国、ミャンマー国への入国もできません。日本
では、水と衛生についてほぼ解決されていますが、かの国
はそれこそ水事情の悪条件を全て兼ね備えていますので、
ミャンマーの現状について書いてみたいと思います。
　私はこの10数年間ミャンマーではまぁまぁ高級アパート
と言われる所に住んでいましたが、１軒を除き全ての家に
水道本管から繋いだ水道はありませんでした。全て一旦ア
パートの共同受水槽に水を貯め、そこから各戸が部屋の中
にある受水タンクに引き込みポンプ圧をかけて風呂、台所、
洗濯機等に給水するシステムです。アパートの共同受水槽
は、設置されて以来掃除をされた形跡はなく、家にある開
放型受水槽もスペースを確保する為天井に張り付いて設置
してあるので、これも掃除不可能でした。予測では相当数
の虫、泥などが家の受水槽に落ちていることが予想されま
したし、外の共同受水槽は鳥などがよく落ちているという
話を聞きました。水質は飲料にはとても適さず、白いシャ
ツを２、３回洗濯すると薄茶色に汚れてくるのが現状です。
共同受水槽からの水の取り込みも、朝の６時から７時、夕
方４時から５時、という時間帯が設定されており、おまけ
に停電（１日２～３時間）が頻発しますので水の確保はい
つも最大の悩みであり、朝一番の仕事でした。
　水の悪いところで生活しますと耐性ができますので、私
はどんな物を食べてもこの30年下痢をした事はありませ
ん。日本人の旅行者は10日間程度世界の奥地に行くと、ほ
とんどの人が下痢をします。ミャンマーに団体で来られた
ロータリアンが帰りの飛行機の中で下痢になり大変な難義
にあったという、笑えない話もあります。二度とミャンマー
には行きたくないと言っていました。
　衛生に関する話ですが、とあるドライブイン行った時、

水と衛生月間に寄せて

倉田　修三国際ロータリー第2710地区
2021-22年度　グループ１ガバナー補佐（下関東RC）
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2022年ロータリー国際大会参加のお願い
寺本　真司国際ロータリー第2710地区

2020-21年度　国際奉仕委員長

　2022年ロータリー国際大会は６月にアメリカ合衆国テキ
サス州ヒューストンにおいて開催されます。全世界130カ
国以上のロータリアンが集う国際大会は、日頃の奉仕活動
などを語り合えるまたとない機会であると同時に、会員の
ネットワークを広げ、リーダーシップのスキルアップや職
業、趣味などを通じて、世界中のロータリアンとの絆を深
める絶好の場となります。
　ロータリアンだけでなくその家族の
方々との友情の輪を広げる意味でも、
是非ヒューストンでの国際大会にご参
加頂きますようお願い申し上げます。
　国際大会の概略は以下の通りです。

１．開催場所
　 アメリカ合衆国　テキサス州　ヒューストン
　 ジョージR.ブラウン・コンベンションセンター（GRB）
２．開催日時
　 2022年
　６月４日（土）～８日（水）
　開会式：６月５日（日）

３．登録方法
　マイロータリーよりオンラインで登録できます。
４．航空券・宿泊
　地区主催のツアーはありません。各自でお手配ください。

①航空便
　成田空港及び、羽田空港より直行便があります
②宿　泊　マイロータリーよりオンラインで予約できます
③旅行ツアー
　 旅行代理店による国際大会用ツアーもあります（ロー

タリーの友12月号横組P49 ～ 50参照）
５．第2710地区ガバナーナイト
　2022年６月４日（土）　会場・時間・料金未定
　※ 詳細は後日ご連絡申し上げますので、是非ご参加くだ

さい。
６．ヒューストンとは

・人口230万人のアメリカで４番目に大きな都市
・公園が300か所以上ある大きな緑地帯
・博物館、美術館が10以上ある文化都市
・NASAジョンソン宇宙開発センター
・テキサス医療センター（世界最大級の医療機関）

国際ロータリー第2710地区 2024-25年度
ガバナー予定者決定のお知らせ

岩国ロータリークラブ　上
う え

田
だ

　文
ふ み

雄
お

　2022年１月24日、当地区ガバナー指名委員会は、国際ロータリー細則第12
条12.030.4により2024-25年度ガバナー候補者として 上田 文雄 氏（岩国RC）
を推薦し、その旨細則第12条12.030.5により 地区内会員に公表致しました。
　その後、２週間の期限までに対抗候補者の推薦がございませんでしたので、
細則第12条12.030.10により 上田 文雄 氏 を国際ロータリー第2710地区2024-25
年度ガバナー予定者として決定致しましたことをご通知申し上げます。

[所属クラブ]	 岩国ロータリークラブ
[生年月日]	 1953年８月21日
[職業分類]	 鉄工業（産業機械製造）
[学　　歴]	 1977年３月　東京大学工学部工業化学科卒業
[職　　歴]	 1977年４月　帝人㈱入社
	 1985年４月　旭興産(株)入社
	 2008年３月　旭興産(株)代表取締役社長就任
	 2020年２月　	アラインテック㈱代表取締役社長

就任（社名変更のため）
[主 公 職]	 2015年３月～現在　岩国商工会議所常議員
	 2012年４月～現在　公正取引委員会下請取引等改善協力委員

[ロータリー歴]
	 1994年３月３日	 岩国ロータリークラブ入会
	 	1999年６月30日	 	岩国ロータリークラブ退会
	 	 	（前社長が岩国市長を退任しロータリー

に復帰のため交代）
	 2007年７月５日	 岩国ロータリークラブ再入会
	 2013-2014年度	 岩国ロータリークラブ幹事
	 2016-2017年度	 岩国ロータリークラブ会長
	 2021-2022年度	 RI第2710地区G5ガバナー補佐
	 ポールハリス・フェロー
	 第２回米山功労者

 2024-25年度ガバナー予定者　略歴
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グループ別
クラブ紹介

　G ８は呉市、東広島市、江田島市にある７クラブで構成されています。呉市の３クラブと東広島市の西条RC、
東広島RCはいずれも長い歴史あるクラブで、江田島RC、東広島21RCは平成になって創立された若いクラブで
す（といってもそれぞれ創立30年、20年になります）。
　ガバナー公式訪問では、新型コロナウイルス感染症拡大の影響で、当初予定の合同開催スケジュールの変更を
余儀なくされました。西条RCはリモート開催に、呉RCと呉東RCの合同開催はそれぞれ個別開催となりましたが、
何とか無事に全てのクラブ訪問を終えることができました。
　この原稿執筆時点では、新型コロナウイルス感染状況の拡大、特にオミクロン株による感染拡大が著しく、ま
ん延防止等重点措置が実施されています。各クラブの活動にも多大な影響を受けておりますが、本年度はRI会
長よりロータリー奉仕デーの実施を拝命し、各クラブそれぞれ感染対策に留意しつつ、熱心に取り組んで頂いて
おります。呉RC・呉東RCは共同で、呉市女性連合会と呉市赤十字奉仕団と共に年末愛の運動（清掃奉仕活動）
を行い、呉南RCは呉市老人クラブと清水ヶ丘IACと共同で大和波止場清掃奉仕活動を実施、東広島では３クラ
ブ共同で、東広島市社会福祉協議会に子ども食堂支援として物品贈呈を行って頂きました。
　Ｇ８では、３月にIMを予定しております。本年度は杉川ガバナーが熱心に取り組んでおられる障害者雇用に
ついて、講師をお招きしての講演会を考えておりますが、実際に講演会を（リアルで）開催できるのか、リモー
ト開催か、はたまた中止となるか、コロナ感染症拡大を横目に見ながら悩む日々が続いております。過去２年間
連続で中止でしたので、今年度はぜひ開催したいと思っております。
　残り半年、これまで以上に感染対策を実施しつつ、オープン例会等を是非実施したいと思っております。皆様
のご協力をお願いいたします。

グループ８

挨拶並びにグループ事業紹介
国際ロータリー第2710地区
2021-22年度ガバナー補佐（江田島RC）

水口　太郎

■ グループ７　クラブ紹介表
クラブ 会長 幹事 会長スローガン

❶ 江田島 出木谷秀雄 谷口正則 例会や様々な活動を通じてお互いに切磋琢磨し、地域社会に貢献しよう
❷ 東広島 荒谷正彦 佐々田朋子 狂瀾を既倒に廻らす
❸ 東広島 21 織田真澄 今谷哲也 維（ツナグ）～先人達に学び、次世代へ伝える～
❹ 呉 福田多喜二 岩本貴紀 みんな (全員参加 )で呉ロータリーを盛り上げよう

❺ 呉東 阪井善和 平元陽亮 つなげよう奉仕の心、つなげよう未来のため
に！～青少年のための未来をつくる～

❻ 呉南 牛窓正規 山岡嗣也 今、できる限りのロータリー活動を行おう
❼ 西条 廣幡勝祐 武島靖爾 明るい希望に満ち溢れたロータリーの道を、共に歩みましょう

❹呉RC
❺呉東RC

❶江田島RC

❷東広島RC
❻呉南RC

❸東広島21RC
❼西条RC

２月号クイズの答え
①２		②１		③１		④３		⑤３
多数のご応募ありがとうございました。

①	第2710地区のクラブ数は、現在何クラブでしょうか？（2022/1現在）

　　1．71クラブ	 2．72クラブ	 3．73クラブ

②		日本のロータリーは、第２次世界大戦の時期に、国際ロータリーから脱退してい
た時期があります、何年から何年だったでしょうか？

　　1．1939年～1949年３月	 2．1940年～1949年３月	 3．1941年～1949年３月

③		戦後復帰加盟しましたが、この時復帰に尽力してくれた、国際RC第３代事務総長
の名前は誰でしょうか？

　　1．ジョージ・ヤマモト	 2．ジョージ・ハリスン	 3．ジョージ・ミーンズ

第７回　ロータリー知識クイズ
ロータリークイズ 応募方法

FAXによる応募のみ受け付けます
（メールは不可）
FAX番号：（082）263-2323
宛先：ガバナー月信編集委員会
　　　ロータリークイズ係
　①クイズの答え　②名前　③所属クラブ　④一言
クラブ自慢（200字以内）をお書き添えください。
締	め切り：2022年３月20日（月）クイズ応募者の
中から抽選で10名様に景品をプレゼント！！
　	（当選者の発表は、景品の発送をもって代えさ
せていただきます。）クイズの答えは３月号に
掲載します。
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新会員紹介

謹んで追悼の意を表します

2022年1月13日
ご逝去（享年94歳）

 ロータリー歴   1997-98 年度　会長
 ベネファクター
  マルチプル・ポールハリスフェロー
 米山功労者（４回）
 職 業 分 類  耳鼻科

山口南 RC　故　潮　　　浩　殿

国際ロータリー第2710地区 2021-22年度会員増減・出席率（2022年１月度）
グ
ル
ー
プ

クラブ名 平均
出席率

会員数

年度初
7/1

当月 本年度

末日 内女性 入会 退会

1

長門 82.63	 17 17 3 0 0
下関 71.96	 45 47 1 2 0
下関中央 72.84	 37 39 7 2 0
下関東 71.94	 66 64 3 1 3
下関北 92.46	 43 47 3 7 3
下関西 85.16	 31 31 0 0 0
計 79.50 239 245 17 12 6

2

萩 99.22	 50 50 1 1 1
萩東 85.12	 25 24 0 0 1
美祢 70.78	 21 22 1 1 0
小野田 82.14	 36 35 2 1 2
宇部 96.53	 45 45 2 1 1
宇部東 78.57	 9 9 1 0 0
宇部西 87.67	 46 47 3 1 0
計 85.72 232 232 10 5 5

3

防府 89.22	 55 56 1 4 3
防府北 88.30	 21 23 3 2 0
防府南 77.70	 41 42 7 2 1
山口 90.85	 41 46 4 5 0
山口県央 82.24	 24 24 1 1 1
山口南 95.74	 43 42 5 0 1
計 87.34 225 233 21 14 6

4

光 73.13	 40 40 0 2 2
周南西 76.62	 56 56 6 4 4
徳山 85.71	 39 42 1 6 3

徳山セントラル 75.07	 24 23 1 0 1
徳山東 85.71	 43 45 0 3 1
計 79.25 202 206 8 15 11

グ
ル
ー
プ

クラブ名 平均
出席率

会員数

年度初
7/1

当月 本年度

末日 内女性 入会 退会

5

岩国 71.55	 62 65 0 3 0
岩国中央 76.96	 38 38 4 0 0
岩国西 77.01	 62 62 5 0 0
柳井 85.71	 24 25 1 3 2
柳井西 83.89	 22 22 4 2 2
計 79.02 208 212 14 8 4

6

広島 85.71	 113 124 2 14 3
広島安芸 100.00	 42 42 3 0 0
広島安佐 87.84	 20 19 1 1 2
広島東 100.00	 110 119 9 12 3
広島北 100.00	 101 103 0 2 0
広島陵北 85.71	 53 54 2 3 2
大竹 61.59	 28 29 0 3 2

計 88.69 467 490 17 35 12

7

広島中央 100.00	 70 69 5 1 2
広島廿日市 68.25	 18 17 1 0 1
広島城南 100.00	 40 41 3 1 0
広島南 100.00	 87 88 0 5 4
広島東南 71.43	 88 92 12 7 3
広島西南 98.32	 71 71 4 1 1
広島西 100.00	 87 87 3 1 1
計 91.14 461 465 28 16 12

8

江田島 75.42	 18 17 0 0 1
東広島 77.46	 25 25 2 1 1
東広島21 71.25	 19 18 4 0 1
呉 77.13	 66 70 1 6 2
呉東 78.04	 33 33 1 0 0
呉南 83.22	 55 56 1 1 0
西条 98.65	 36 35 2 1 2

計 80.17 252 254 11 9 7

グ
ル
ー
プ

クラブ名 平均
出席率

会員数

年度初
7/1

当月 本年度

末日 内女性 入会 退会

9

広島空港 56.92	 28 28 3 0 0
因島 69.28	 15 15 1 0 0
三原 52.91	 53 54 0 1 0
尾道 47.70	 83 80 2 1 4
尾道東 88.15	 50 50 7 1 1
竹原 52.94	 16 15 3 0 1

計 61.32 245 242 16 3 6

10

府中 84.70	 20 20 2 0 0
福山 96.30	 80 80 0 3 3
福山東 79.59	 45 45 3 0 0

福山丸之内 79.84	 29 30 1 1 0
鞆の浦 85.19	 20 20 0 0 0

福山REC2710※ 84.60	 12 9 2 0 3
計 85.04 206 204 8 4 6

11

福山赤坂 84.20	 50 51 4 2 1
福山北 85.29	 36 35 2 0 1
福山南 81.73	 56 54 1 1 3
福山西 92.06	 34 34 2 1 1
松永 89.86	 50 48 3 0 2

計 86.63 226 222 12 4 8

12

吉舎 68.76	 14 13 0 0 1
三次 64.21	 37 40 2 3 0

三次中央 61.34	 33 36 6 4 1
庄原 71.31	 31 28 4 0 3
東城 34.28	 18 17 1 0 1

計 59.98 133 134 13 7 6
第2710地区計 80.58 3096 3139 175 132 89

※正式名称「福山ロータリー Eクラブ2710」
※	※システムの都合上、平均出席率は暫定的な数字となっております。

韓　昌完
下関中央

2022年1月14日
公立大学

山崎　慎治
柳井西

2022年1月6日
石油販売

大谷　恭孝
下関北

2022年1月11日
学習支援業

安部　孝文
広島陵北

2022年1月5日
内装設計

岡本　昭宏
下関北

2022年1月11日
食品商社

八木　康夫
呉

2022年1月6日
バス・タクシー業

岡田　直美
下関北

2022年1月11日
保育サービス業

中野　智治
呉南

2022年1月11日
不動産業

秋田　健一
柳井西

2022年1月6日
総合不動産業
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